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１ 厚狭地区公共施設再編について 

論点 
各団体からの意見を、基本構想の中にどのように入れたのか。  

 

回答 
基本的には変わっていないが、総合事務所敷地内に５つの機能を持

った複合施設を作る方向で進めることを決めた。  

 

論点 
目玉の中庭を何故作ったのか。  

 

回答 
夏の地域イベント開催の為であり、ワークショップでの意見である。 

 

 

２ 学校図書支援員の労働条件改善について  

論点 
小・中学校図書館に勤務する支援員は、司書・教員資格があるにも

かかわらず雇用不安がある。全校専任配置にせよ。 

回答 

１４名体制で運営しているが、支援員の意見を聞き適正な人員配置

を確立する。夏休み等、長期休暇に勤務しない取り扱いをしており、

影響があれば対策を講じる。兼務中学校の図書館管理に支障が出な

いよう配慮する。 

 


